

El Ría de Ferrol se proclamó campeón gallego de cross en la categoría de cadetes

Ferrol (Redacción). El club de atletismo Ría de Ferrol se proclamó campeón gallego de cross por equipos en la categoría de cadetes, tras el buen papel realizado en la competición regional de esta modalidad, celebrada el pasado fin de semana en el circuito de Sada.

El equipo del club ferrolano estuvo formado por David Area Espiñeira, Carlos Vázquez Casteleiro, Enrique Suárez Díaz, Alfonso Castro Vila, Antonio Vázquez Vila y Alejandro Troitiño Bouza.

El equipo ferrolano consiguió la primera plaza, al conseguir sumar sólo 48 puntos; la segunda posición en la general de esta categoría fue para el Club Franciscanos de Lugo, que sumó 68 puntos y la tercera posición fue para el Pabellón de Orense, con 77 puntos.

Los ferrolanos ya acudían a esta competición siendo uno de los equipos favoritos para conseguir una de las plazas de honor, a pesar de que en la competición hubo alguna ausencia importante por estar preparando los equipos el próximo campeonato de España.

David Area, campeón gallego

Además del triunfo por equipos, el equipo ferrolano también logró un importante galardón a nivel individual, ya que David Area Espiñeira entró en la primera posición por lo que se proclamó campeón gallego de cross en la categoría de cadetes.

David Area le tomó una buena ventaja al segundo clasificado de esta categoría, que fue Rodrigo Pasín Bueno, atleta del club Liceo Marítimo de Vilagarcía; la tercera posición en esta categoría fue para Roberto Vila Costa.

El atleta ferrolano, que tan buen papel hizo en esta competición se preparará en los próximos días para competir en los Campeonatos de España de cross, que se celebrarán en la localidad catalana de Tor (Gerona), en donde confía conseguir un buen puesto.



El club ferrolano tiene un gran equipo en la categoría de cadetes, y ya partían en esta prueba como favoritos en la clasificación por equipos